



～やまコーチから～

大里幼稚園のお友達！！元気になっているかな？やまコーチ・ようへいコーチはとっても元気です！！サッカー教室を楽しみにしていてくれて嬉しかったです！みんなで声をかけながらパチパチキャッチやくつつき虫ゲームなどいくつかの技にチャレンジしていましたが、むずかしかったかな？最初はできなくても最後はできるようになったり、すごいな～と感心しました！試合も転んでもすぐに立ち上がってたね！お友達とサッカーやボール遊びを沢山してね！手洗いとうがいも忘れられないようにね(^^)/



～先生から～

記入者 松橋あずさ 先生

サッカーの経験がなかったお友だちも楽しそうに参加する姿を見て、今までサッカーに触れる機会があったお友だちもなかったお友だちにとっても、良い刺激になったと感じました。

体を動かす楽しさを改めて感じる事ができたように思います。サッカーのルールを始め、挨拶やみんなで力を合わせる大切さや応援で頑張ることができること等、日常の中で大切なことも教えてもらいました。

私たちにとっても学びの時間となりました。

楽しい時間をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会